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令和４年度 第２回みやま市教育委員会定例会 会議録 

 

◆召集日時  令和４年５月２６日 午後１時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 大会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  樺 島  靖 子 

・委員  宮 本    篤 

・委員  北 原 八州子 

   

２．欠席委員（０名） 

 

３．事務局出席者（１２名） 

・教育部長              藤 吉 裕 治 

・教育総務課長            堤    則 勝 

・学校教育課長            北 嶋 淳一郎 

・指導室長               上 田 理 彰 

・社会教育課長            山 田 利 長 

・学校教育課長補佐兼学校教育係 

学務担当係長            河 野 成 嗣 

・総務担当係長            荒 木 洋 子 

・学校再編推進担当係長        中 島 豊 晴 

・学校給食担当係長          石 橋 将 和 

・社会教育課長補佐兼社会教育係 

総合市民センター企画・運営担当係長 渡 邉  満 昭 

・指導室主任指導主事               松 藤 桂 輔 

・教育研究所長            藤 岡  育 代 

   

４．傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）議案第８号  学校運営協議会委員の委嘱について 
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（５）議案第９号  みやま市立学校の教務主任等の任命について 

（６）議案第 10号 みやま市教育支援委員会委員の委嘱について 

（７）議案第 11号 みやま市山川学校給食共同調理場運営委員会委員並びに 

   みやま市山川学校給食共同調理場運営委員会監事の委嘱 

   について 

（８）議案第 12号 みやま市地域学校協働活動推進員（校区コーディネーター） 

の委嘱について 

（９）報告事項 

（10）次回教育委員会について 

 

【午後１時００分 開会】 

 

 

【教育長】  五月も下旬となり、市内小中学校では運動会・体育祭がほぼ終了した。 

児童生徒は短時間の練習や、午前のみの開催にも関わらず全力で競技した。

感染対策、開催方法、内容を工夫して実施し、児童生徒にとって満足感、

充実感を味わえる運動会や体育祭になったと思う。今後も、学校行事の中

止はできる限り避けたい。 

新型コロナウイルス感染症は、連休前後にみやま市で拡大し、特に 10代

や 10歳以下の子ども達への感染が多く見られた。近日、感染は減少傾向に

あるが、気を引き締めて感染防止に努めていきたい。 

飲酒運転について、一昨年度末は本市でも発生した。近日では、柳川警

察署管内で飲酒運転による逮捕が相次いでいる。去る 5月 9日に福岡市立

小学校の教諭が飲酒運転で逮捕された。今年度も早速、各学校で教職員全

員の個人面談を実施され、面談票を教育委員会に提出いただいた。私も一

人ひとり精査した。その中には、飲酒の量や回数など、心配な方もおられ

た。校長先生方に個人の実態把握と、心配な方の再面談や、日々のご指導

をお願いしている。 

また、本年度はみやま市立小中学校に 20名の新規採用教職員の配置をし

ている。この時期、学習指導や学級経営などで、うまくいかない事例が見

られる頃である。新採の方々の悩みや不安を校長先生方に把握していただ

き、見守りや指導をお願いした。 

   ただ今から、令和４年度第 2回みやま市教育委員会定例会を開会する。 

 

 

○日程第１ 第 2回みやま市教育委員会定例会の会期は、令和 4年 5月 26日の 1日間

 とする。 

・・・全員同意 
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○日程第２ 会議録作成者は、総務担当係長 荒木洋子とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３ 会議録署名委員の指名については、教育長と北原八州子 委員とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第４ 議案第８号 

  ■ 学校運営協議会委員の委嘱について 

【教育総務課長】 －提案理由の説明－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

  「質疑なし」 

【教育長】 ・議案どおり可決してよろしいですか。 

  「異議なし」 

・・・可決 

○日程第５ 議案第９号 

  ■ みやま市立学校の教務主任等の任命について 

【学校教育課長補佐】 －提案理由の説明－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

  「質疑なし」 

【教育長】 ・議案どおり可決してよろしいですか。 

  「異議なし」 

・・・可決 

○日程第６ 議案第１０号 

  ■ みやま市教育支援委員会委員の委嘱について 

【学校教育課長補佐】 －提案理由の説明－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

【井上委員】 ・具体的な実働状態はどうなっているのか。 

【学校教育課長補佐】 

 ・識見を有する先生の中から知能検査等を実施していただき、その結果

等をもとに会議を開催し、その子に応じた適切な進学先等を協議決定

している。   

【井上委員】 ・強制力はないのか。 

【学校教育課長補佐】 

 ・強制ではない。その結果をもとに保護者に進学先等を提案している。 

【教育長】 ・議案どおり可決してよろしいですか。 

  「異議なし」 

・・・可決 
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○日程第７ 議案第１１号 

  ■ みやま市山川学校給食共同調理場運営委員会委員並びに 

みやま市山川学校給食共同調理場運営委員会監事の委嘱について 

【学校給食担当係長】 －提案理由の説明－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

  「質疑なし」 

【教育長】 ・議案どおり可決してよろしいですか。 

  「異議なし」 

・・・可決 

 

○日程第８ 議案第１２号 

  ■ みやま市地域学校協働活動推進員（校区コーディネーター）の委嘱に 

ついて 

【社会教育課長】 －提案理由の説明－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

【宮本委員】 ・校区コーディネーターの役割には、学校と地域の橋渡しのようなとこ

ろがあるが、学校にも学校運営協議会があり、役割が似ていると思う

が違いはあるのか。 

【社会教育課長】 ・校区コーディネーターは学校運営協議会の中にも入っていただいてい

るが、それとは別に月 1回、支館代表の方と学校の地域連携担当の先

生と別途会議を行い、今後の事業について、ボランティアの方が地域

にいらっしゃらないか等、地域と学校が連携する部分について協議し

ながら、進めているところである。 

【教育長】 ・議案どおり可決してよろしいですか。 

  「異議なし」 

・・・可決 

 

○日程第９ 報告事項 

 ■ 教育部長 

【教育部長】 ・臨時議会（5月 30日）について 

  教育部では、山川給食センター調理機器の購入費用、統合小学校のス

クールバス購入費用について議案を提出している。 

 ・令和 4年第 2回市議会定例会日程について（資料 P1） 

 ・新型コロナウイルス感染状況について 

    

■ 教育総務課 

【教育総務課長】 ・高田地区 4校統合の進捗状況について 

  建設工事の状況としては、既設の浄化槽の撤去工事が完了し、新たな
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浄化槽を 11月頃設置していく予定としている。管理棟の建設につい

ては、6月から本格的に着工していく予定である。 

【学校再編推進担当係長】 

  ・4校統合協議について 

  通学安全部会（5/12）では、新たなスクールバスの停留所として、南

永治公民館に決定したことを報告。今後のスケジュールとして、南永

治地区へバス停として使わせていただけるかお願いに伺う。また、徒

歩通学に係わる危険箇所についても通学路が変更になる所を中心に

現地点検を実施しながら協議を行い、7月に通学路の安全対策方針案

を取りまとめていきたいと考えている。 

  総務部会（5/19）では、校歌、校章デザイン、校訓の選定について協

議をしている。校歌については、曲をいただいたので、歌詞の内容、

曲調等について、意見を出し合い、そのことを JAZZシンガーの ERIKA

さんにお伝えし、現在手直しをお願いしている。校章デザインについ

ては、応募のあった 59作品について部員による投票を行い、4点に

絞り込み、現在補作を依頼している。校訓については、教職員代表の

校長先生方に作成を依頼し、10月をめどに決定していきたいと考え

ている。 

 

■ 学校教育課 

【学校教育課長】 ・ 新型コロナウイルス感染状況について 

          4月から 5月の 2ヵ月間で、217人の児童生徒と学校関係者が感染。

濃厚接触者や疑いとなって、出席停止を余儀なくされた子ども達が

191人。これまでは学級閉鎖を先行して行ってきたが、基準を見直し、

複数の感染者が同じ学級内で発生した場合に学級閉鎖を行うことと

し、5月中旬から新たな基準で行っている。 

 ・学校でのマスク着用の取扱いについて 

 ・熱中症対策について 

   

【教育長】 ・ これまでのところで質問等ありませんか。 

【樺島委員】 ・ 物価が高騰しているが、みやま市の学校給食はどのようになっている

のか。 

【学校給食担当係長】 

 ・今のところメニューの内容を考える等の対応で、今年度は何とかやれ

ると思っている。   

 

■ 指導室 

【松藤指導主事】 ・令和 3年度中学生の進路一覧について（別紙資料） 
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■ 社会教育課 

【社会教育課長】 ・総合市民センター開館に向けてのスケジュールについて 

  6月末で工事終了見込み。8月 1日より一般利用受付開始。9月 25日

開館記念式典開催予定。内容については現在調整中である。 

  10月 1日から一般利用が始まるが、1日・2日が土日になるので、こ

の 2日間で記念イベントを検討しているところである。 

   

【教育長】 ・ これまでのところで質問等ありませんか。 

【井上委員】 ・ 中学生の公立の進路先で県外とはどこか。 

【松藤指導主事】 ・ スポーツ特待のように長崎や佐賀を受験している。 

 

【教育長】 ・ 他に質問等ありませんか。 

【井上委員】 ・ みやま市で去年辞めた新規採用の先生の数はどれくらいか。 

【指導室長】 ・昨年度は辞めた新採の先生はいなかった。 

【教育長】 ・今年度みやま市では 20名の先生を新規採用しているので、しっかり

見守っていきたいと思う。 

 

 

○日程第１０ 次回教育委員会について  

 ◎ 次回定例会 令和４年６月２２日（水）午前１０時００分～ 

 

 

【教育長】 これで本日の日程は全て終了しました。 

 令和４年度第２回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

【午後２時００分 閉会】 

 


